

+ Dice que fue erróneo hablar del reto de los cárteles en México

CD. DE MEXICO, 9 de Febrero de 2011.- La tarde de ayer, el subsecretario estadounidense dio marcha atrás en sus comentarios.

En una carta de apenas dos párrafos con el membrete del Departamento de la Defensa, Joseph W. Westphal se retractó de sus comentarios y los calificó como “inexactos, erróneos e inapropiados”.

“Ayer, durante un evento que tuvo lugar en el Foro del Instituto de Política Hinckley, mi respuesta ante una pregunta sobre las políticas de defensa estadounidenses describió de forma inapropiada a América Latina como un ‘punto ciego estratégico’. Inicia el documento.

Enseguida agrega que “mi declaración también caracterizó erróneamente el reto que representan los cárteles para México, al mencionar que estos son ‘una forma de insurgencia’.

“Mis comentarios no son y nunca han sido o reflejado las políticas del Departamento de Defensa o del gobierno de Estados Unidos para con América Latina. No hablé a título del Presidente, del Consejero de Seguridad Nacional, del Secretario de Defensa o de ninguna otra autoridad encargada del desarrollo de políticas de EU”, fija al retractarse el subsecretario del Ejército estadounidense.

Westphal es el funcionario de más alto rango que ha comparado a los cárteles mexicanos con insurgencia en 2011, ya que en 2010, antes que él lo hizo Hillary Clinton, secretaria de Estado de EU, quien también se retractó posteriormente.

Se raja Westphal

Escrito por Agencias

Miércoles 09 de Febrero de 2011 18:03

Westphal afirmó en un foro universitario que los cárteles del narcotráfico de México son una forma de insurgencia y potencialmente podrían tomar el control del gobierno mexicano, lo cual podría provocar que Estados Unidos tenga que enviar soldados, tanto en la frontera como a través de ella, para pelear contra esa insurgencia.

Menos de 24 horas después de esas opiniones, tuvo que retractarse y aceptar por escrito que sus declaraciones fueron "inexactas".